

VEPRO eHEALTH Solutions



EMR-manager

Picture archiving and communication system (PACS)



VEPris

Radiological information system (RIS)



WEBstudio



myMEDiHub

Health portal



CRYPE

Messaging service



Auf dem Foto von links: Herr Manuel García Castejón, Geschäftsführer von VEPRO Spain, Harald G. Roth, CEO von VEPRO AG.

Joint Venture Vereinbarung der VEPRO AG mit einem neuen Unternehmen „VEPRO Spain“ mit Sitz in Madrid

VEPRO ist seit fast 40 Jahren eines der erfahrensten und innovativsten deutschen eHealth Unternehmen. Mit eigener Softwareentwicklung installiert und betreut das Unternehmen komplette IT-Lösungen für die Bereiche: PACS, RIS, Messenger und Videokonferenz, Überweiser- oder Patientenportale.

Ab dem 01. Juli wird die globale Partnerschaft der VEPRO AG mit einem neuen Unternehmen „VEPRO Spain“ weiter ausgebaut. VEPRO Spain wird unter der Geschäftsleitung von Manuel García Castejón und seinem erfahrenen Team, die gesamte VEPRO Produktpalette in Spanien, Mexico, Kolumbien, Ecuador, Peru und Chile exklusiv anbieten.

Neben der hohen Qualität und stabilen Performance unserer Produkte, erachten wir die Nähe zu unseren Kunden für essenziell, um eine effektive Unterstützung und Betreuung zu gewährleisten um den lokalen und individuellen Anforderungen der jeweiligen Märkte gerecht zu werden.

„Die VEPRO AG freut sich auf die neue globale Partnerschaft und mit einem erfahrenen Team, auf der ganzen Welt, zusammen zu arbeiten.“

